
若手サマーセミナー報告書｜事後アンケート 

ポジションを教えてください 

企画の満足度を教えてください 



実際に参加して、印象に残っていることはありますか？（なければ「無し」で） 

・オンライン開催での若手サマーセミナーにしか参加したことがなかったのですが、対面

での開催は気軽にいろんな方と話せたため想像以上に楽しかったです 

・みなさん発表が上手だった

・思っていたより活発なディスカッションができていてよかった。懇親会もたくさんの人

と楽しく話せて良かった。 

・若山先生の講演

・他大の方々と話せたのが刺激的で楽しかったです。

・沢山の方々と対面でコミュニケーション楽しくできたこと

・講演会が非常に良かったです。専門分野とは少し違うけれど、生殖の分野を他分野にど

のように応用している or できるのか勉強になり、視野が広がりました！ 

・講演会も楽しかったですが、参加者同士でポスター発表をし、質問をし合えたのが楽し

く印象に残りました。 

どこでサマーセミナーを知りましたか？ 

特に参加して良かったと感じた企画内容を教えてください 



⚫ 先生に誘われて
⚫ 知り合いを増やしたくて

⚫ 前回参加した時に他の大学の学生と交流出来たのが良い経験になっていたため

⚫ 先生からのお願い

⚫ 博士課程に進学したが、同学年の知り合いがほとんどいないため、悩みや研究の話を出

来る人と出会いたかった。

⚫ 興味のある内容だったため

⚫ 公演が面白そうだと思ったから

⚫ 先生に誘われたから

⚫ 他大学の方々とお話したかったから

⚫ 現地参加なので迷いましたが、講演会の内容に非常に興味があったので参加しました。

⚫ 先輩に誘われたため。

来年は、どんな企画内容があってほしいですか？ 

・今活躍されている研究者・先生方の苦労話とそれをどのように乗り越えたかについて

・ある程度制限のある中で研究テーマを考えるようなイベントがあれば，脳みそが鍛えら

れるかもしれないなと思う． 

どうしてサマーセミナーに参加されましたか？




